
В Истре обсудили проблемы ведения бизнеса на территории округа 

 Совещание «Итоги работы по увеличению доходного потенциала и привлечению новых налоговых 
резидентов в 2020 году. Планы на 2021 год» состоялось 14 января в здании администрации г.о. 
Истра. В нем приняли участие представители администрации округа,  члены Общественной палаты 
г.о Истра, представители организации «Опора России», Истринской ТПП. 

 Истринскую общественную палату представляла председатель комиссии по промышленности, 
инновациям, развитию наукоградов, экономическому развитию, предпринимательству и 
инвестициям Валентина Невзорова. 

 На совещании собравшиеся подвели итоги работы по увеличению доходного потенциала и 
привлечению новых налоговых резидентов в 2020 году, а также о работе МЦ «Мой бизнес». 

 Кроме того, выступающие высказали предложения по улучшению инвестиционного и 
предпринимательского климата в Истринском округе и организации совместной работы 
администрации округа и общественных объединений. 

 Представители бизнес-сообществ озвучили проблемы ведения бизнеса на территории округа с 
учетом опыта предпринимательской деятельности. 

 #ОбщественнаяПалата #ОПИстра #ГОИстра #МойБизнес #предпринимательство #бизнес 
#экономика #ИТПП 

 

 


